Bach- und Flurputzete des Jugendgemeinderats und der Winnender Schulen

Am 15. Oktober 2015 haben ca. 260 Schüler insgesamt 260 kg Müll gesammelt. Darunter befanden sich auch eher nicht zu erwartende Gegenstände wie z. B. eine große verrostete Regentonne, der Kofferraumdeckel eines BMW oder ein Gullydeckel. An der vom Jugendgemeinderat Winnenden organisierten Bach- und Flurputzete nahmen Schüler der Haselsteinschule, der Robert-Boehringer-Gemeinschaftsschule, der Albertville-Realschule, der Geschwister-Scholl-Realschule und des Lessing-Gymnasiums teil. Die in Gruppen aufgeteilten Schüler waren zusammen mit ihren Lehrern trotz nasskaltem Wetter den ganzen Vormittag vor allem im Bereich des Buchenbachs und des Zipfelbachs mit großem Einsatz bei der Sache.

Die Stadt stellte die notwendigen Müllsäcke und für jeden Teilnehmer ein Paar Arbeitshandschuhe zur Verfügung, der gesammelte Müll wurde vom städtischen Bauhof abgeholt und entsorgt. Zum Abschluss der Aktion wurde vom Jugendgemeinderat an jeden Teilnehmer ein kleines Vesper ausgegeben. In diesem Zusammenhang geht ein besonderer Dank des Jugendgemeinderats an die Bäckerei Maurer, von der wieder das Vesper gestiftet wurde.

Für ihren vorbildlichen Einsatz für eine saubere Umwelt und ihr Engagement für die Gemeinschaft gebührt allen teilnehmenden Schülern und Lehrern und dem Jugendgemeinderat ein herzliches Dankeschön!















